

CONSULTA CIUDADANA.

Maritza Gutiérrez Núñez.

Hola, buenos días a todos, el propósito de esta reunión es para reflexionar lo que esperamos se lleve a cabo de las diferentes áreas, Estas instancias representan un pilar esencial en la lucha por los derechos humanos, protección y el bienestar de quienes han sufrido violencia de algún tipo y en alguna modalidad.

La comunidad esperamos que estas instituciones no solo atiendan los casos de violencia cuando ya han ocurrido, sino también que se trabaje en la prevención y educación: como lo es con la implementación de programas de sensibilización en las escuelas, colonias y centros de trabajo, promoviendo la cultura de la denuncia, respeto, equidad y no violencia.

No basta con atender la violencia, es fundamental empoderar a las mujeres para que sean independientes y seguridad de sí mismas, se espera la promoción de proyectos de capacitación, emprendimiento y acceso al empleo que les brinden oportunidades para lograr una autonomía económica y social.

La lucha contra la violencia no solo depende de una dirección o una célula, sino de toda la sociedad, hoy más que nunca esperamos que estos espacios sean motores de transformación, que sus acciones no se queden en el discurso, sino que se traduzcan en resultados visibles y cambios concretos en la vida de las mujeres y de quienes han sufrido violencia.

Sabemos que parte de la comunidad está dispuesta a apoyar, porque cuando fortalecemos y protegemos a nuestras mujeres, estamos construyendo una sociedad más justa y más segura para todos.

- Podemos lograr un gran cambio con talleres para hombres y niños que fomenten la erradicación del machismo
- La creación de centros de refugio seguros para las mujeres que no cuentan con una red de apoyo.
- Programas de empleo y empoderamiento para mujeres en situación de vulnerabilidad.
- Capacitación de oficios y habilidades para mejorar la autonomía económica.
- Alianza con organizaciones civiles y empresas para promover la equidad de género en distintos ámbitos.
- Aplicaciones móviles de emergencia con botones de pánico y geolocalización.

Erradicar la violencia de género requiere compromiso, políticas públicas y la participación activa de la sociedad, implementando acciones se puede avanzar hacia una sociedad más justa equitativa y libre de violencia